

Fecha 19.11.2009	Sección Nacional	Página 2
---------------------	---------------------	-------------

## Legal licitación en la presa El Zapotillo: **Luege Tamargo**

El director de la Conagua, José Luis **Luege** Tamargo, señaló que la adjudicación para la construcción de la presa El Zapotillo, fue un proceso transparente, y

junto con la de El Purgatorio, contribuirán a mejorar el aprovechamiento del agua y el desarrollo del país.

El funcionario aseguró que la construcción de dicha presa, en Jalisco, es uno de los proyectos integrales más importantes de la dependencia, que incrementará el suministro de agua a la

población de León, Guanajuato, y de la zona Metropolitana de Guadalajara.

Además de que tendrá un impacto favorable para aliviar la presión sobre los acuíferos que enfrentan problemas de sobreexplotación y contribuirá a la recuperación de los niveles del Lago de Chapala.

Recordó que el fallo para la construcción de El Zapotillo se dio el pasado 14 de septiembre al consorcio formado por las empresas La Peninsular Compañía Constructora, FCC Construcción y Grupo Hermes, por ser la propuesta solventa más baja.

